Oración ante la Corona-Escalera de Adviento "UN CORAZÓN QUE TESTIMONIA"

(apostar por una comunidad más abierta)

¡Cómo no estar alegres si es el Señor el que se acerca!

¡Cómo no estar alegres si en nuestro mundo vemos brotes verdes, pues el Reino bulle en nuestra historia.

¡Hay más luces, en medio de las tinieblas, que iluminan nuestra sociedad!

¡Cómo no estar dispuestos a rechazar un consumo innecesario que va esquilmando el planeta y desvirtuando la Navidad al no dejar sitio al Señor!

El Señor está cerca, la humanidad le espera, su pequeño pueblo, el resto, lo acogerá, y mientras grita: "ven, Señor, no tardes".



Avisos

✓ El miércoles 20, tenemos el acto penitencial de adviento. A las 19,45h en el templo. Preparemos nuestro corazón acercándonos a la reconciliación con Dios. Estaremos varios sacerdotes confesando.

✓ El domingo 24, es el 4º domingo de adviento, este año coincide con noche-buena. Las misas serán: 10.00h, 11.00h. 12.00h,13.00h. Habrá misa de 19.00h ya de Navidad, y también misa de Medianoche a las 24.00h.

✓ El lunes 25 día de Navidad, las misas serán: 11.00h. 12.00h, 13.00h y 19.00h. (NO HAY misa de 10.00h)

✓ Tenemos aún algunos ejemplares del libro de los evangelios para este año 2024. Y ejemplares del libro escrito por Luis, de psicología y espiritualidad, una buena oportunidad para regalar estas navidades.

✓ Tenemos papeletas para la rifa del bello Belén artesanal. Valor 5 euros, se efectuará con la lotería de Navidad. Lo recaudado es para ayuda de los jóvenes de la parroquia, actividades de verano.

Parroquia de la Santísima Trinidad

C/ San Fernando, 2 • 28400 Collado Villalba (Madrid) • Tfno.: 91 851 30 06

web: www.psantisimatrinidad.archimadrid.es

e-mail: santisimatrinidad.cv@archimadrid.es



111

Hoy Domingo

¡Ojalá escuches hoy su voz!

Ciclo B

17 de Diciembre de 2023

Meditación y acción de este domingo (del evangelio Juan 1,6-8. 19-28)

"Este venía como testigo para dar testimonio de la luz"

Hoy se nos presenta en la primera lectura a Isaías como enviado y

ungido, dicho envío consiste en dar buenas noticias a los pobres, curar los corazones rotos, proclamar la libertad a los cautivos, y proclamar el año de Gracia. En el Evangelio, nos habla del testimonio de Juan Bautista que nos presenta a la luz. Juan es enviado, y ungido para abrir camino al Mesías. Dicho camino es camino de luz. De igual forma como Isaías o Iuan el Bautista nosotros estamos enviados en este adviento a dar testimonio luminoso de la venida de Jesús. Un testimonio que va más allá de las palabras, tiene los requisitos que anuncia Isaías. Tú y yo somos ungidos y



enviados igualmente, para dar buenas noticias a los pobres, curar corazones rotos y proclamar libertad ahí donde hay sometimiento. No perdamos la oportunidad este adviento para desempeñar con mucho ahínco y cariño nuestra misión.

Desde el amor: quizás esta semana nos encontremos por el camino algún corazón roto de un amigo, pariente o incluso de alguien desconocido. Que sea esta una oportunidad para abrazar su dolor.

Desde la fe: Dar testimonio de la luz que llevo dentro.

Desde la esperanza: Con mis gestos solidarios en este tiempo de adviento, demos buenas noticias a los pobres.

PRIMERA LECTURA Desbordo de gozo con el Señor Lectura del libro del profeta Isaías.61,1-2a.10-11

El Espíritu del Señor, Dios, está sobre mí, porque el Señor me ha ungido. Me ha enviado para dar la buena noticia a los pobres, para curar los corazones desgarrados, proclamar la amnistía a los cautivos, y a los prisioneros la libertad; para proclamar un año de gracia del Señor.

Desbordo de gozo en el Señor, y me alegro con mi Dios: porque me ha puesto un traje de salvación, y me ha envuelto con un manto de justicia, como novio que se pone la corona, o novia que se adorna con sus joyas.

Como el suelo echa sus brotes, como un jardín hace brotar sus semillas, así el Señor hará brotar la justicia y los himnos ante todos los pueblos.

Palabra de Dios.

SALMO RESPONSORIAL Lc 1,46-48.49-50.53-54.

R. Me alegro con mi Dios.

Proclama mi alma la grandeza del Señor, se alegra mi espíritu en Dios, mi salvador; porque ha mirado la humillación de su esclava. **R.**

Desde ahora me felicitarán todas las generaciones porque el Poderoso ha hecho obras grandes por mí: su nombre es Santo,

y su misericordia llega a sus fieles de generación en generación. **R.**

A los hambrientos los colma de bienes, y a los ricos los despide vacíos. Auxilia a Israel su siervo, acordándose de la misericordia. **R.**



SEGUNDA LECTURA

Que vuestro espíritu, alma y cuerpo se mantenga hasta la venida del Señor

Lectura de la primera carta del apóstol san Pablo a los Tesalonicenses 5,16-24

Hermanos:

Estad siempre alegres. Sed constantes en orar. Dad gracias en toda ocasión: esta es la voluntad de Dios en Cristo Jesús respecto de vosotros. No apaguéis el espíritu, no despreciéis las profecías. Examinadlo todo, quedaos con lo bueno.

Guardaos de toda forma de mal. Que el mismo Dios de la paz os santifique totalmente, y que todo vuestro espíritu, alma y cuerpo, se mantenga sin reproche hasta la venida de nuestro Señor Jesucristo.

El que os llama es fiel, y él lo realizará.

Palabra de Dios.

lio según San

ALELUYA Is 61, (Lc 4,18ac)

El Espíritu del Señor está sobre mí: me ha enviado a evangelizar a los pobres.

EVANGELIO

En medio de vosotros hay uno que no conocéis. Lectura del santo evangelio según San Juan 1, 6-8. 19-28

Surgió un hombre enviado por Dios, que se llamaba Juan: este venía como testigo, para dar testimonio de la luz, para que todos creyeran por medio de él. No era él la luz, sino el que daba testimonio de la luz.

Y este es el testimonio de Juan, cuando los judíos enviaron desde Jerusalén sa-

cerdotes y levitas a que le preguntaran:

«¡Tú quién eres?»

Él confesó y no negó; confesó:

«Yo no soy el Mesías».

Le preguntaron:

«¿Entonces, qué? ¿Eres tú Elías?».

Él dijo:

«No lo soy».

«¡Eres tú el Profeta?».

Respondió: «No».

Y le dijeron:

«¿Quiến eres? Para que podamos dar una respuesta a los que nos han enviado, ¿Qué dices de ti mismo?»

Él contestó:

«Yo soy la voz que grita en el desierto: "Allanad el camino del Señor", como dijo el profeta Isaías».

Entre los enviados había fariseos y le preguntaron:

«Entonces, ¿por qué bautizas, si tú no eres el Mesías, ni Elías, ni el Profeta?». Juan les respondió:

«Yo bautizo con agua; en medio de vosotros hay uno que no conocéis, el que viene detrás de mí, y al que no soy digno de desatar la correa de la sandalia». Esto pasaba en Betania, en la otra orilla del Jordán, donde estaba Juan bautizando.

Palabra del Señor.